

Benito Santos celebra a Sofía Torres, una modelo que rompe esquemas

Ciudad de México, 1º de abril del 2020 — Como ya es tradición, cada mes **Benito Santos México** elige a una mujer que encarna los valores e inspiraciones de la firma a través de su trayectoria. La elección de marzo, un mes que nos permitió reflexionar desde la distancia social nuestros logros, valores e identidades es **Sofía Torres**, una joven modelo internacional y activista orgullosamente mexicana.

Sofía creció interesada en la fotografía, y descubrió que poseía el talento para crear imágenes, pero también para expresar su identidad a través de ella. Por esa razón, se convirtió en modelo y, de manera independiente, logró sus primeros trabajos en Asia. Sin embargo, fue su participación en la Semana de la Moda de Nueva York lo que la catapultó al estrellato, y su *look* andrógino fascinó a algunos de los diseñadores más importantes del mundo.

Para Sofía, ir más allá de los roles preestablecidos por la sociedad ha sido todo un reto, pero le ha ayudado a demostrar que puede romper paradigmas: “Hoy en día si tengo tiempo y estoy de buenas, a aquel que confunde mi género únicamente por mi largo de cabello le explico que eso no es más que un accesorio y tenerlo largo o corto no determina a un sexo” afirma.

En su experiencia, este tipo de interacciones son una oportunidad para hacerle ver a las personas las ideas equivocadas que surgen a partir de la cultura en la que vivimos. Y es lo que la ha motivado a formar parte de distintas iniciativas que tienen como finalidad ayudar a quienes más lo necesitan, ya que el poder apoyar a otros le enseña a crecer como persona y valorar lo que nos rodea.

Durante estos días de introspección, el tratar de generar un cambio para el mundo y romper esquemas son acciones con las que Sofía destaca en el panorama nacional, y el seguir luchando por el bien común es lo que la hace ser toda una **Mujer Benito Santos**.

###

SOBRE BENITO SANTOS

Benito Santos es una marca de prendas de lujo para dama, cuya musa es la mujer mexicana. Su propuesta incluye dos divisiones: Benito Santos México y Benito Santos Novias las cuales ofrecen piezas hechas a la medida con diseños exclusivos que se inspiran en la elegancia y la sofisticación, haciendo que aquellas que portan la firma, tomen el protagonismo de cualquier ocasión.

La marca Benito Santos inició en Guadalajara en 2008. Su fundador homónimo, Benito Santos, ha sido galardonado con los siguientes reconocimientos: Premio por Trayectoria y Contribución

a la Moda Mexicana 2019 por Intermoda, Diseñador de Alta Moda 2017 por The Fashion Group International of Mexico City, Mejor Diseñador Nacional 2016 por Mexico's Fashion Award, Reconocimiento por el Ayuntamiento de Guadalajara por Revelación como Diseñador, Star Award 2015 por The Latino Learning Center y Premio Nacional de la Moda en México 2014, calificándose como uno de los favoritos a nivel global.

Actualmente la firma cuenta con un atelier en Guadalajara y Ciudad México.

Para cualquier requerimiento de **Benito Santos** contactar a:

Another Company

Montserrat Gómez, Account Executive
55 3466 1589 | montserrat.gomez@another.co

Nallely Enriquez, Fashion & Lifestyle Director
55 2559 8113 | nallely@another.co